

平成23年度大学院同窓会評議会並びに懇親会

7月16日(土)15時から、直江津学びの交流館2階多目的ホール(上越市中央)において、大学院同窓会評議会が開催されました。大変暑い日となってしまいましたが、学長、副学長にもご出席いただき、5つの支部会からもご参加をいただきました。

若井学長からは励ましのご挨拶を賜り、佐藤副学長から大学の近況についてお話をいただきました。議事に入る前に出席者の皆様から自己紹介をしていただきました。

議題は、1 平成22年度の事業報告と会計報告・監査報告、2 平成23年度の役員、3 平成23年度の事業計画と予算、4 その他でした。審議の結果、各議事は原案のとおり承認されました。

評議会に引き続き、隣接のホテルハイマートにおきまして、懇親会を開催しました。若井学長からご挨拶をいただき、戸北副学長兼理事の乾杯のご発声で会が始まり、和やかなひとときを過ごすことができました。

今回の評議会を開催し、いくつか課題も見つかりました。同窓会の組織づくり、各事業のさらなる充実、会員相互の連絡などです。少しずつですが、これらの課題について検討し、取り組んでいきたいと思っています。

今後とも、上越教育大学大学院同窓会の充実発展のために、ご協力下さるようお願いいたします。



寺田会長挨拶



齋藤事務局長説明



評議会参加者各位



懇親会 若井学長挨拶